
Prezados amigos, 

Pela manhã fui surpreendido pela notícia do falecimento do prof. Malheiros. 

Avalio, como todos os parceiros da PUC-SP, que foi uma grande perda. 

Nesses 18 anos do Programa Pindorama, sua gestão foi para nós a mais aberta e a mais 
acolhedora. Nossas solicitações sempre tiveram de sua parte a devida atenção.   

A primeira vez que tive um conto mais direto com ele foi na cerimônia do Lava-pés, na catedral 
da Sé, quando estávamos com outros 10 leigos participando dessa cerimônia. Fiquei surpreso 
por ver sua simplicidade, pois nunca imaginava que um desembargador aceitasse fazer parte 
de um ritual simples, mas de muito simbolismo. Esse “lava-pés” foi um gesto de humildade de 
sua parte e um ato de solidariedade aos que trabalham pela implantação de uma sociedade 
mais justa e mais fraterna. 

Que sua figura e seu exemplo permaneçam sempre na PUC-SP. 

Benedito A. Prezia, 

Da coordenação do Programa Pindorama 


